

### ▷ Denuncia de la Comisión de Derechos En Argentina hay más de dos mil mujeres detenidas o "desaparecidas"

BUENOS AIRES, 30 de agosto (EFE).- En Argentina existen más de dos mil mujeres detenidas y desaparecidas por causas políticas, denunció hoy en esta capital la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, en un comunicado dirigido al gobierno militar y a la opinión pública del país.

La asamblea, integrada por obispos católicos y de otras confesiones cristianas, al igual que organismos profesionales y políticos, expresa en su declaración que alrededor de mil mujeres están detenidas y son sometidas a un trato carcelario humillante y que a muchas de ellas todavía no se

les formulan cargos ni se les procesa.

"Cuando menos otras mil mujeres -agrega el comunicado- se encuentran desaparecidas sin que sus familiares hayan podido hasta el presente tener información alguna sobre su paradero o situación".

También el Partido Comunista de Argentina difundió hoy una carta dirigida al ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, en la que sostiene que desde el golpe militar de 1976 hasta la fecha han desaparecido 102 de sus militantes en el país.

### ▷ Se instaló la CTPD en Buenos Aires Puede ser un instrumento para un nuevo sistema económico: Waldheim

BUENOS AIRES, 30 de agosto (AFP, IPS Y EFE).- La Conferencia de Cooperación Técnica entre Países en Desarrollo podrá convertirse en un instrumento para avanzar en la creación de un orden económico internacional más justo y equitativo, afirmó hoy aquí el secretario general de la ONU, Kurt Waldheim, al declarar inaugurada esa reunión.

La conferencia, a la que asisten 2 mil 500 delegados de más de cien países, es una muestra más de la contribución de las Naciones Unidas para abordar el problema global de la cooperación técnica para el desarrollo, agregó Waldheim.

En su discurso inaugural, Waldheim expresó también su esperanza de que la reunión sea "memorable, ya que existe la oportunidad histórica de darle un nuevo curso a la cooperación entre dos mil millones de personas que hoy están limitadas en sus contactos con los demás".

Por su parte, los observadores de la cita destacaron que la desigualdad en el comercio internacional y la fuerte deuda externa de los países subdesarrollados son algunos de los principales puntos que la con-

ferencia, que sesionará hasta el doce de septiembre, pretende corregir y superar.

Asimismo, expresaron que los mayores obstáculos que enfrentan los países pobres para salir del subdesarrollo los constituyen los poderosos intereses internacionales que se niegan a establecer modificaciones sustanciales en el actual orden económico del mundo, del cual son sus principales beneficiarios.

También habió en la ceremonia de inauguración el jefe del gobierno militar argentino, general Rafael Videla, quien expresó que uno de los fines de la conferencia es "crear nuevas alternativas, en las que los mismos países en desarrollo, al responsabilizarse como proveedores de cooperación técnica, asuman un papel activo".

Agregó que "sin embargo, esto no debe concebirse como un proceso totalmente aislado, ya que instituciones y organismos que tradicionalmente han asistido al financiamiento de la cooperación técnica internacional deberían estudiar entre sus programas de asistencia financiera la incorporación de nuevas modalidades".

### EL SOL DE MEXICO

## Enjuicia Argentina a 29 Políticos 'por Partidistas'

BUENOS AIRES, 30 de agosto (AP).- Un juez federal inició juicio contra 29 políticos, entre ellos el expresidente Arturo Frondizi y el exvicepresidente Vicente Solano Lima, por la presunta violación de una ley que prohíbe la actividad partidista.

Voceros oficiales informaron hoy que la decisión del juez Rafael Sarmiento, está vinculada con un documento público dado a conocer por los políticos con el título: "Al gobierno de las fuerzas armadas y al pueblo argentino".

El documento, publicado parcialmente en la prensa local la semana pasada, fue firmado por 29 políticos representantes de los partidos Peronista, Movimiento de Integración y Desarrollo (MID), Conservador Popular y Socialismo Unificado.

Algunos de los prominentes dirigentes firmantes del documento fueron

Frondizi, que fue presidente durante cuatro años a partir de 1958 y es en la actualidad jefe del MID; el ex vicepresidente Solano Lima, triunfador por el peronismo junto a su compañero de fórmula Héctor J. Cámpora en las elecciones de marzo de 1973; los peronistas Roberto Ares, ex ministro del Interior y Felipe Bittel, ex gobernador; y los socialistas Simón Lazara y José Regazzoli.

El documento solicitaba la liberación de la expresidenta Isabel Perón derrocada en un golpe militar en marzo de 1976, enjuiciaba la política económica alertando sobre sus consecuencias y pedía la libre actividad política y gremial.

La declaración también consignaba que "Argentina reconoce unánimemente a las fuerzas armadas la victoria obtenida contra la subversión", lo cual "permite dar por concluido un capítulo en definitivo trágico de la historia del país".

### EXCELSION

## Argentina Concedió un Crédito a Bolivia

SANTA CRUZ, Bolivia, 30 de agosto. (AFP).- Argentina concedió un nuevo crédito ferroviario a Bolivia por 27 millones de dólares, se informó oficialmente.

Los ministros de Bolivia y Argentina, Alfredo Franco y Federico Camba respectivamente, suscribieron

el documento esta mañana en un lujoso hotel de esta ciudad, importante centro de comunicación ferroviaria tanto con Argentina como con Brasil.

El nuevo crédito permitiría la construcción de 88 kilómetros de vía en el tramo entre esta ciudad y Trinidad.